

## ABSTRAK

**Nadia Putri Pahlevi. 2024.** Pengaruh Edukasi Menggunakan Media Monopoli Sebagai Upaya Peningkatan Pengetahuan siswa Tentang Pencegahan Penyakit Cacangan Di Sd Nu Blimbing Kota Malang , Skripsi, Poltekkes Kemenkes Malang Program Studi Sarjana Terapan Promosi Kesehatan, Pembimbing I : Jupriyono, S.Kp., M.Kes., Pembimbing II : Drs. Moh Zainol Rachman, S.ST., M.Kes,

Cacangan masih menjadi perhatian serius di banyak negara berkembang, termasuk Indonesia. Berdasarkan Permenkes Nomor 15 Tahun 2017 Prevalensi cacangan di Indonesia bervariasi antara 25% - 62%. Jumlah ini meningkat menjadi 80% bila dihitung pada anak usia sekolah. Studi pendahuluan yang dilakukan peneliti didapatkan informasi bahwa belum pernah dilakukan edukasi terkait pencegahan penyakit cacangan di SD NU Blimbing Kota Malang. Oleh karena itu perlu dilakukan pendidikan kesehatan untuk meningkatkan pengetahuan siswa terkait pencegahan penyakit cacangan dengan penggunaan media monopoli. Tujuan penelitian ini untuk menganalisis pengaruh edukasi menggunakan media monopoli sebagai upaya peningkatan pengetahuan siswa sekolah dasar tentang pencegahan penyakit cacangan di SD NU Blimbing Kota Malang. Jenis penelitian ini adalah kuantitatif dengan desain *Pre Experiment One Group Pretest Posttest design* . Populasi pada penelitian ini adalah seluruh siswa kelas V SD NU Blimbing Kota Malang dengan pengambilan sampel menggunakan teknik total sampling sebanyak 43 responden. Pengambilan data dilakukan dengan menggunakan kuesioner yang telah diuji cobakan dengan hasil reliabilitas 0.636. Analisa data menggunakan *Uji Wilcoxon* dengan dengan tingkat signifikansi  $p \text{ Value} = 0,000$   $\alpha < 0,05$  dimana diperoleh rerata pengetahuan sebelum 55,3% dan sesudah 89,0% dengan demikian hasil penelitian menolak  $H_0$  . Kesimpulannya, terdapat pengaruh edukasi menggunakan media monopoli sebagai upaya peningkatan pengetahuan siswa sekolah dasar tentang pencegahan penyakit cacangan di SD NU Blimbing Kota Malang. Diharapkan penelitian menggunakan media monopoli ini dapat dijadikan alternatif media pembelajaran agar meningkatkan minat belajar siswa.

**Kata Kunci :Pengetahuan, Edukasi, Media Monopoli, Cacangan**